



## 体育参観 実施

保護者の皆様、ご家族の皆様、昨日の体育参観では、子どもたちに温かいご声援、拍手を送っていただきまして誠にありがとうございました。また、お仕事等で参観できなかった方も、家庭で話を聞き支えていただいたことでしょうか。ありがとうございました。今年度はなかなか学校に足を運んでもらう機会を設けることができず初めての参観となりましたが、いかがだったでしょうか。やっと子どもたちの学校での様子を見ていただけたことに胸をなで下ろしているところです。

例年とは違い、体育参観を行うこととなりましたが、子どもたちは今まで以上に集中して取り組んでいました。特別時間割を組まず体育の授業だけで練習しましたが、場所の移動や集合を無言で素早く行い、時間を大切に使うことができました。また、密を避けるため演目や隊形・手具などを工夫し、従来とは違う魅力的な団体演技となりました。1学期は休校や体育授業の制限などがあり、外で体を動かす機会が少なかったので体力の面でも心配していましたが、徒競走は1学期に制限のある体育の授業で取り組んだ成果です。

各学年ごとに徒競走と団体演技を行いました。団体演技については次のとおりです。

**1年生の「わになっておどろう」** 入学して初めての参観でしたので、お家の人に見てもらえる喜びがあふれていました。きらきら光るポンポンを持って楽しそうに踊っている姿がかわいかったです。みんなの笑顔がとてもすてきでした。

**2年生の「かがやけ！いろとりどりのわ」** 4色のカラフルなフラフープが上下・左右・前後に動いたり、腕や体を軸に回転したり、色とりどりでひとりひとりが輝いていました。全員並んでの最後のポーズはいろとりどりの中に2年の団結力を感じました。

**3年生の「できっこないをやらなくちゃ」** アップテンポな曲に合わせて両手に持った旗と足を同時に動かし、リズムにのって楽しそうでした。1つの円で波が行って帰ってくるところはみんなの心と動きが一つになって、踊ることができました。

**4年生の「HELLO」** 傘が曲調とマッチして、上下左右に大きく揺れたり、回転したりして、ゆったりと優しい気持ちになりました。距離を保ちながら上手に隊形移動し、3色が交差すると太陽の光を浴びてビニール傘が輝いてきれいでした。

**5年生の「NANIWA SORAN 2020」** パワフルな曲に合わせて腰を落とし、力強くキレのある動き、そして何よりも全員の息の合った踊りと黒のはっぴ姿がかっこよかったです。かけ声がなくても気迫が伝わってきました。練習中の教え合いも成長を感じました。

**6年生の「コロナを真っ二つ！～令和の鬼滅 2020～」** 静と動。アップテンポな曲調に合わせてあの大きなフラッグを片手で振るにはかなりの力が必要です。フラッグを素早く振り抜くときの「ビシッ」という音に難波小の最高学年としての力強さを感じました。

今後も、感染防止に努めながら、全ての授業そして教育活動に子どもたち・教職員は今年できることに精一杯取り組んでいきますので、ご理解ご協力よろしくお願ひします。